

御 菌 小 だ よ い

平成26年4月30日
伊勢市立御菌小学校

<http://www.ise-mie.ed.jp/~misono-e/>

No. 107

校長室より

新年度が始まって間もない朝、校門へ白バイに乗ったお巡りさんがやってきました。校門の前へ白バイを止めると、一緒に交通指導をしてくださったのです。大きな白バイと交通機動隊のお巡りさんの姿に、子どもたちは少々緊張気味に、それでも元気に「おはようございます。」とあいさつしてくれていました。中には敬礼して通り過ぎる子どもたちもいて、お巡りさんも敬礼を返してくれていました。



おまわりさんと

そこへやってきた一人の低学年の女の子。手に持っていたオレンジのポピーの花を一本、そのお巡りさんに渡したのです。私は道路の反対側にいたので、そこでどんな会話があったのかはわかりませんでした。二言三言話した後、お巡りさんは腰をかがめて、そのポピーを受け取りました。そして、会釈をしたあとで、その花を大切に白バイのトランクにしまったのです。

なんだかとてもうれしくて、とてもほっこりと暖かい気分になりました。その時だけでなく、一日中楽しい気持ちでいられました。さて、みなさんは、この少女とお巡りさんは、どんな会話をしたと想像されますか？

任命式

先週の水曜日、2年生以上の子どもたちが参加して、旧体育館で任命式を行いました。この日は、代議員・学級委員・各委員会委員長さんに、任命書を渡したのですが、名前を呼ばれた人は、とても元気に返事をしてくれました。「みんなのやる気が伝わってくる返事」と話したのですが、本当にそう思えるほど、すばらしい返事でした。これからの半年間、みなさんの頑張りを楽しみにしています。



任命式

一年生の人気スポットは・・・

4月も今日で終わります。一年生の皆さんが入学して、3週間余りが過ぎました。小学校生活にも徐々に慣れ、休み時間に運動場で遊ぶ、赤白帽の一年生のみなさんの元気な姿が目立っています。そんな一年生の皆さんが遊ぶ人気スポットは赤土山です。赤土山と言っても山になっている訳ではなく、砂場のように周りをブロックで囲ったスペースに土が入れている



赤土山

場所です。先日の休み時間も、たくさんの一年生のみなさんが遊んでいました。

大遊具はまだ慣れてないために、休み時間には使えないことになっているので、こんなに赤土山に人気が出たのでしょう。一年生の人気スポット赤土山は、当分の間続きそうですね。友達といっぱい遊んで、元気で逞しく成長して行ってほしいものですね。

創立記念日

4月25日は、御菌小学校123回目の創立記念日でした。本当に長い歴史と伝統を誇る学校ですね。123年前と言いますと、明治24年頃になります。

2年前のたよりも書かせていただきましたが、御菌小学校の前身は、明治8年に高向・長屋・王中島・新開・上條・小林に同名の学校が設立されました。それが、明治16年に高向・長屋の2校が合併して高長学校、小林・上條・新開・王中島の4校が合併



御菌小沿革史

して幼智学校となります。さらに、明治24年6月にこの2校を合併して、御菌小学校簡易科授業所と改称され、翌年4月に御菌尋常小学校となります。どうも、この2校が合併した明治25年4月が、御菌小の誕生日になったようです。もちろん、当時を知る方はいらっしゃいませんから、沿革史を参考に計算しました。いずれにしても、長い歴史を刻んだ、由緒ある学校ですね。

今年は123年ということで、1(ホップ)2(ステップ)3(ジャンプ)と、飛躍の年にしていきたいですね。

地域集会・集団下校



集団下校

4月23日(水)に今年度第一回目の地域集会を実施しました。この集会では、メンバーの確認をしたあとで、通学路の安全確認や下校指導、一年生を中心とした並び方の確認を行いました。集会終了後は担当職員がついて、実際に危険箇所等を確認しながら一斉下校を行いました。高学年の子どもたちは、とても上手に低学年の子どもたちをサポート出来ていました。さすが高学年ですね。頼もしく感じました。

お願い

何度か同じことを書かせていただいておりますが、再度のお願いです。御菌小学校の新体育館側、ケーズデンキから赤札堂にかけての道路は、学校のある日の7時30分から8時30分までの間は、スクールゾーンのために通行禁止となっております。子どもたちの安全確保のために、ご協力をよろしくお願いいたします。

26日の授業参観・PTA総会には、たくさんの方がご参加いただきました。本当にありがとうございました。